



Italien-Angriff bei Aschaffenburg.

Hier ging es auf die Reichsarmee,
 Voran Brigade Wrangel;
 Da ward den armen Hessen weh',
 Wie'm Fischlein an der Angel;
 Sie zappelten die Kreuz und Quer,
 Und selbst das italiener Heer,
 Das Oestreichs Kaiser nachgesandt,
 Half ihnen nichts; denn, in den Sand
 Verließ der letzte Bundesruhm
 Vor Preußens Kraft und Heldenthum!

Aschaffenburg ward Losungswort
 Und Frankfurt die Parole;
 „Reisarsarmee,“ wie bramte dort
 Am Main die flücht'ge Sohle:
 Die Italiener sind nicht treu,
 Fort, fort, die Pferde werden scheu,
 Was opfert ihr umsonst eu'r Blut?
 Nichts widersteht dem Preußenmuth!
 Wie ihr auch auf der Flucht noch zielt:
 Kurhessens Krone ist verspielt!